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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【ＳＡＡ】長根章浩 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  横田正志会員 

      四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生  文 智妍さん 

本当にうれしい限りです。また6月1日にはJ：COMさ

んの取材にも来ていただき、東上ケーブルテレビでの

放映もあるという事でした。10月4日のすわの森整備

事業、3月30日の水路清掃とザリガニ取り、4月5日の

ホタルの放虫、そして今回のホタル観賞会と一連の事

業が今年度はうまくいったようでほっとしました。い

ろいろ準備して頂いた江沢環境委員長、羽石前年度会

長、そしていつもホタルを心配している柳田会員には

本当にありがとうございました。また多くの会員にも

見ていただき良かったと思います。ホタルの一連の流

れがようやくわかったような気がします。5月25日

(土)に2匹確認されてから、鑑賞会の日にちを設定

し、市の掲示版に案内を掲示し多くの市民に見て頂き

ました。また当日は何人かで案内と説明をしてきまし

た。ホタルのピークとしては5月30日から6月3日くら

いではなかったかと思います。見られる期間は1週間

から10日くらいだと思います。また次年度もこの結果

を踏まえて続けられたらと思います。これで今年度の

主な事業も無事やり遂げることが出来ました。また今

年度理事会決定により例会場の清掃業者を変更し、既

に5月30日に清掃作業は終了していますが、床の洗

浄・ワックス塗布・ガラスクリーニング・トイレ便器

清掃等定期清掃という事で、年2回となっております

のでよろしくお願いします。本日はクラブ協議会と

なっています。今年度の年度総括という事で、各委員

会の委員長による報告をお願いします。 

 皆さんこんにちは 

 いよいよ今年度最後の月になりまし

た。この例会場での例会が2回とメトロ

ポリタンでの最終移動例会を残すだけ

となり、何とか無事に乗り切ることを

願っています。もう既に石川年度が実

質的に始まっていますし、早く石川会員にバトンタッ

チしたいと思っています。 

 先週は5月31日・6月1日・2日と諏訪の森にてほたる

の鑑賞会が行われました。今年の鑑賞会の日程はピタ

リ当たったようです。3日間とも多くの市民の皆さ

ん、子供連れの家族、若い人から高齢者の方まで本当

に多くの方々に見て頂きました。また例年になく多く

のホタルが光っていて、飛んでいるホタルも多く見ら

れました。ピークには40～50匹いたのではないでしょ

うか。あのような自然環境の中、真っ暗の中で光って

いるホタルを見て、皆さん感動したようで帰る際、あ

りがとうございましたと声をかけて帰る人も多くいま

した。それだけでも公共イメージアップ、富士見ロー

タリークラブの認知度向上にも繋がったのではないか

と思います。ホタルの放虫活動を始めて5回目ですが

ようやく満足できるような結果が出てきたようです。    

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 

想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する

１)例会変更の件 

 1.志木柳瀬川RC 

   6月 6日(木)⇒同日  

    振替移動例会 19：00  

                  点鐘 八十八茶房 

     6月20日(木)⇒同日  

    最終移動例会 18：30 点鐘 WAJI（ワジ） 

  2.当クラブ 6月21日(金)⇒6月20日(木)点鐘18:00 

   夫人同伴最終移動例会メトロポリタン「富士」  

2)次の書類を回覧します。 

 1.次年度米山記念奨学委員会セミナー 

     2019年7月7日(日) 紫雲閣 午後1:30 開会 

 2.次年度社会奉仕セミナー 

 2019年7月15日(月祝)東松山市民文化センター  

             点鐘13:00 

3)第13回目の理事会、本日例会終了後開催 

【ニコニコＢＯＸ】会員     

【助成金贈呈】会長 横田昌則会員 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員     

 6月 7日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  11名    

出席数  20名   5名 62.5% 

6月分の助成金を差し上げま

す。 
 

【委員長報告】 

◯親睦委員会⇒委員長 萩原喜八郎会員 
  6月会員誕生祝  押田、森田、深谷会員 

    夫人誕生祝  楠、根本、阿部会員 

       結婚祝  松本仙、島田会員 

◯友好クラブ委員会⇒ 委員長 羽石 隆会員 
先週の5月31日の例会に南砺ＲＣから会長始め4名の会

員が当クラブにメイキャップに来られました、そのあ

と、今後の打ち合わせ会議を行いましたので、報告い

たします 

1.当クラブの45周年事業に南砺クラブより夫人同伴で  

 約25名の参加予定 

2.11月9日の宿泊は新座のパーシモンホテル仮予約 

3.11月10日は南砺の親睦旅行計画予定したい南砺の企

画 

4.南砺からの交通手段は未定とのこと。今後詳細はお

互いに連絡していきます。 

◯環境委員会y⇒代理報告 羽石 隆会員 

ほたる観賞会について 江沢委員長が欠席のため報

告致します。前回の失敗を教訓に今回は5月31日

(金)6月1日(土)・6月2日(日) 時間を午後7時～10時

で設定して、市内各所の掲示板に案内と地図を張ら

せて頂きました、その結果、多くの市民の方がホタ

ル観賞見物に来られました。ホタルの光る時間帯が

午後8時前後が一番多いみたいでその時間には観覧

席、橋げた通路は満員で身動きが出来ないくらい混

雑で一杯でした。まずは大成功でした。次年度はホ

タルの光る時間のピークが午後8時前後の為、観賞

時間を午後7時半～9時にして案内を変更したいと思

います。氷川神社鳥居の門の前の道路も交通整理を

して万が一に備えて、整備するようです。今年度は

多くの市民の方が喜んで帰りましたので、公共イ

メージアップ 認知度の向上には大いに役たったと

思います。 

 

【クラブ協議会】会長 横田昌則会員 

柳田政男会員 

 長根会員、ホタルの足下の明かり、ありがとうご 

 ざいました。事故もなく終わりました。 

横田昌則会員 

 ホタルではご協力を頂き有難うございました。 

深谷雅良会員 

 国際大会に行ってまいりました 

深谷雅良、森田仁一会員 

 誕生祝、有難う。 

島田敏郎会員 

 結婚祝、有難う。 

斎藤重治、下山定夫、森田仁一会員 

 早退いたします。       本日合計￥16,000 

◯ＳＡＡ委員会⇒  

      委員長 長根章浩会員 
 初めてのSAAで何もわからなく1回目の

炉辺で秋元さんからいろいろと指導して

頂き、基本のSAA（会場監督）とは何か

を教えて頂きました。それを基に会長、

幹事と連携できる様にテーブル配置を変

えました。又、楽しい雰囲気を運営できる様に新旧の

会員同士交流を深める為、定期的に席替えを行いまし

た。会員の皆様のご協力で一年間務めることができま

した。有難う御座いました。 

◯戦略計画委員会⇒委員長 星野信吾会員 
 横田年度がスタートしてから６回に及ぶ戦略計画委

員会を実施し、クラブの抱えている問題や課題、そし

て将来に向けてのクラブのあり方について議論し、一

定の方向性を導き出した。 

戦略計画委員会での確認事項 

・会員増強について       

⇒毎年5名の増強を目標とする 

 ・ブライダル委員会について   

⇒社会奉仕委員会の中にブライダルの担当を割り振

ることにより、ブライダル委員会は廃止する 

 ・例会日の曜日等について    

⇒会員向けにアンケート調査を実施する 

 ・会費の徴収方法について    

⇒年会費は振り込みに統一し、７月・１月に納入案

内の通知を発送する（理事会で承認される） 

 ・正会員で亡くなられた方への弔電と会費ついて 

  ⇒弔電については発信する。会費が全額納入さ

れていた場合、亡くなられた月以降は返金する。 

・欠席会員へのペナルテイーについて 

  ⇒会費の20％とし、上限は5,000円とする 



◯社会奉仕委員会 委員長 森田仁一会員           
＊9月9日にボーイスカウト主催の

カントリー作戦に参加しました。

ボーイスカウト35名、ロータリー

会員14名参加して頂きまして、富

士見バイパスの缶・ゴミ等の清掃

をしました。 

＊10月27日には富士見市ふるさと祭りに参加しまし

た。希望の風募金の支援の為の活動としまして、

ロータリー会員30名参加して頂き模擬店や募金活動

を行い￥223,534を希望の風募金に送金しました。 

＊今年に入りまして3月10日に希望の風募金の為の活

動としまして3駅合同駅前募金活動をボーイスカウト

と共に行いました。 

ロータリー会員23名 ボーイスカウト25名参加して

頂き￥168,3700希望の風募金に送金しました。 

※今年度の希望の風募金合計としまして￥391,904に

なりました。 

＊4月19日に書き損じハガキの回収仕分けを行い、そ

して換金しまして￥290,553になりました。以上、総

括となりますが会員の皆様には一年間大変ご協力頂

きまして有難うございました！ 

◯社会奉仕委員会⇒委員長 桑原福治会員 

 水村委員長（入間ＲＬ）から基

本方針、活動計画の発表が有り次

年度は 

１．地域社会奉仕、アイバンク、

ブライダルを一つの委員会として

活動する 

２．公共イメージ向上、会員増強を意識した｢社会

に必要とされ望まれる」奉仕事業の推進支援を基本

方針とする。主な活動として、現在の奉仕事業の見

直し、社会奉仕活動の情報提供、アンケート調査、

地区補助金の活用、献眼登録者数の増強、ブライダ

ル事業の活性化などを計画している。７月15日に社

会奉仕セミナーを開催する。 

◯職業奉仕地区研修・協議会報告 森田仁一会員 

まず委員長の高柳PGより職業奉仕について話がありま

した、2019-2020年度 第2570地区「職業奉仕」の在

り方として日本のロータリーの原点「倫理観をもって

職業を行うこと自体が奉仕」の精神を高め会員に自分

と自分の職業を磨く事を推奨いたします。様々な機会

を通じて「職業奉仕」に理解を深めていただき、その

結果魅了あるそして活力のあるクラブにして頂きたい 

 

 

 ・年度計画書について 

  ⇒年度計画書から定款・細則を削除。 

印刷部数60部（事務局2，地区事務局3，第2グループ6、

メンバー44、新会員5）20部の削減により約10万円の印

刷費の削減 

 ・新会員理事会承認後のはがきの送付について 

  ⇒現状維持 

 ・入会金のあり方について⇒現状維持 

 ・委員長報告のあり方について 

  ⇒各委員会での内容報告とし、個人的な見解は 

ニコニコボックスとする 

 ・ホームページの充実について⇒現状維持 

 ・歌声フェスタについて 

  ⇒第8回理事会において、今期を以て支援をやめる

ことで確認される 

・書き損じはがきについて⇒現行のまま継続 

◯クラブ奉仕委員会⇒委員長 奥田功次会員 

 副委員長 平岡、委員 斎藤英、萩原、尾崎孝会員 

 西崎、竹内、 羽石会員 
 魅力あるクラブ作り、元気なクラブ作り、楽しいクラ

ブ作り、例会の活性化と出席率の向上・公共イメージと

認知度の向上を目指して参りました。 

◯プログラム委員会 委員長 斎藤英雄会員 
 今年度は対外的行事、他クラブとの合同事業により、

移動例会になることが多く、例会場にての例会は少なめ

となりましたが予定されたプログラムは窮屈ながらも消

化する事ができました。会員の皆様のご協力感謝申し上

げます。 

◯親睦委員会⇒委員長 萩原喜八郎会員 
   8／24  暑気払い仏料理店「シェモア」 

  11／22  夫人同伴移動例会「車や」で会食   

      湘南ヤクルト工場見学 

  1／10 クラブ内ゴルフコンペ日高CC 

      新年会「ラボアラクテ」 

  5／23 ～24 箱根湯本「吉池旅館」  

残す事業は最終例会のみとなりました。6／20池袋メト

ロポリタンではアトラクションとしてミュージカル女優

の歌を準備しています。会員皆様の更なるご協力をお願

い致します。 

◯出席ニコニコBOX委員会⇒委員長 尾崎孝好会員 
 例会出席100％を目標に取り組んでまいりましたが、現

実は厳しいものとなりました。 

欠席された会員へのメークアップのお願いなどのフォ

ローも十分ではなかったと認識しております。 

なお、ニコニコBOXにつきましては、会員皆様にはご理

解と多大なるご協力をいただきましたことに心より感謝

申し上げます。 

ニコニコボックス  上期  575,293円 

                下期  428,120円（6月7日時点） 

出席              上期  80.41％ 

                  下期  82.41％ 

◯会員増強委員会⇒委員長 奥田功次会員 

 副委員長 長根会員 委員桑原、尾崎孝、萩原会員 
 会員の増強がクラブの明日を作ります。会長・幹事が

やる気がないと増強できない。 

 

      【地区協議会報告】   5／31日分 

【点鐘】会長 横田昌則会員 

 と久ラブは活性化する。 

・会員向けの研修は三通りで行なう。 

①新会員を対象にした研修セミナー 

②全会員を対象にした、出題方式のあいさつ 

③次年度役員向けの研修 

また、新会員には炉辺会合をしながらロータリーの

事を理解してもらう。 

・研修委員会組織としては、研修担当責任者とRLI担

当責任者の二つを設置。 

1.地区研修委員会の役割（責任者栗山昇） 

①クラブでの研修の計画助言及び実施 

②RLIの実施と普及 

③セッションの進行役と講演者の人選と準備 

④研修資料の作成と配布 

⑤研修の計画や推進について、クラブリーダーを支

援 

⑥「ロータリー財団セミナー、会員増強セミナー、

ロータリー米山セミナー」での研修企画は委員会に

依頼し、必要があれば助言をする。 

＜ロータリーの研修行事は「ロータリー戦略計画」

を支えています＞ 

RLI担当の役割（責任者渡邊藤男） 

 RLIとは 

ロータリー・リーダーシップ研究会のことです。 

ロータリー・リーダーシップ研究会は、質の高い

リーダーシップ教育で、ロータリークラブを強化す

るための、草の根の他地区リーダーシップ開発プロ

グラムです。 

RLIの目的 

RLIの使命は将来クラブのリーダーシップを進めるこ

とが出来る潜在能力を有するロータリアンを見出

し、そのロータリアンにリーダーシップ技能と質の

高い教育を提供することが目的です。 

＊R財団、国際奉仕員会、戦略計画委員会は次回に掲載 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

と思っております、そして各クラブにて職業奉仕につい

て話をする機会を設ける。また「四つのテスト」を唱和

するとともに「四つのテスト」のプリントを配布して、

それぞれの職場に掲示することを推奨するなどの話があ

りました。また高潔性と倫理ということで、高い倫理基

準の実践を通じて高潔性を推進することは 

ロータリアンとして不可欠の要素です、その中で生まれ

たのが「四つのテスト」と「ロータリー行動規範」の2

つであり、職場や生活のあらゆる場面で倫理的行動を実

践するための指針となっています。 

※「四つのテスト」とはご存知のとおりですが、 

1.真実かどうか 

2.みんなに公平か 

3.行為と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

※「ロータリー行動規範」とは 

1.個人として、また事業において高潔さと高い倫理基準

をもって行動する。2.取引すべてにおいて公正に努め、

相手のとその職業に対して尊重の念をもって接する。 

3.自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き特別

なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人

びとの生活の質を高める。4.ロータリーや他のロータリ

アンの評判を落とすような言動は避ける。というような

倫理的行動を実践して欲しいという事でした。 

◯公共イメージ委員会・会員増強委員会合同の分科会  

              委員長 島田敏郎会員 

なぜ会員増強が必要なのか 

ロータリーの奉仕活動は会員の会費、寄付で成り立つも

のでありポリオ撲滅をはじめ国際奉仕、社会奉仕、青少

年育成、米山奨学生など全ての規模は会員数に依存して

いる。日本から輩出されるRIの理事が会員数の減少によ

り一人になり、理事会での発言権の弱体化に繋がる。第

１ゾーンにインドネシア・バングラディシュが入り、埼

玉は第2ゾーンに移籍 

増強の方法はどうするか 

会員増強に成功したクラブの方法を学べ 

2840地区高崎RC  

会員増強会議に人脈豊富な若手をコアメンバーに入れ各

人が事前にリストアップを行い順位を付け電話攻勢、訪

問のアポを取り戸別訪問を行う 

64人 51人増強 115人 現在37人 目標155人 

会長、幹事がやる気がないと増強できない。 

◯研修委員会⇒委員長 星野信吾会員 

地区研修委員会（研修・RLI）加藤玄静委員長 

・会長の時間１０分間を大切に。会長の挨拶が面白い 


